

hari ini

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Kejuaraan Bola Basket Antar Perkumpulan se-Kabupaten Temanggung “Bupati Cup” 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.HARIINI.CO.ID

Dec 27, 2024 - 13:36



[TEMANGGUNG](#) – Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., turut hadir dalam Kejuaraan Bola Basket Antar Perkumpulan se-Kabupaten Temanggung “Bupati Cup” Tahun 2024, yang dibuka langsung oleh

PJ Bupati Kabupaten Temanggung, Drs. Hary Agung Prabowo, M.M. Acara ini juga dihadiri oleh Ketua Harian Perbasi Kabupaten Temanggung, Karma Budiman, S.Pd, M.M.Pd. Kejuaraan ini digelar di Gor Bambu Runcing Kabupaten Temanggung pada hari Jumat, 27 Desember 2024.

Image not found or type unknown



Kejuaraan yang diadakan oleh Pengurus Perbasi Kabupaten Temanggung ini diikuti oleh berbagai klub bola basket, antara lain Klub Bola Basket Prapanca, Klub Bola Basket SSG, dan Klub Bola Basket Marvel. Terdapat sejumlah kategori umur yang ikut serta, yaitu KU 8 Mix Gender, KU 10 Mix Gender, KU 12 Putri, KU 12 Putra, KU 15 Putra, KU 16 Putri, dan KU 18 Putra, dengan total 26 tim yang berlaga.

Dalam sambutannya, Ketua Panitia Wachid Ahmadi Nugroho, S.Pd, menyampaikan bahwa kejuaraan ini bertujuan untuk menyediakan wadah bagi para atlet untuk mengasah potensi mereka dan memperoleh prestasi. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi pelatih untuk mencari bibit pemain berbakat yang dapat dibina guna memajukan olahraga bola basket di Kabupaten Temanggung.

Image not found or type unknown



"Bola basket bukan hanya soal kompetisi, tetapi juga tentang membangun kebersamaan, menjunjung tinggi sportivitas, dan mempererat persaudaraan antar sesama atlet," ujar Wachid Ahmadi.

Sementara itu, dalam sambutannya, Bupati Kabupaten Temanggung, Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., mengapresiasi penyelenggaraan kejuaraan ini. Beliau menyatakan bahwa kompetisi ini tidak hanya menjadi ajang olahraga, tetapi juga kesempatan untuk menggali potensi atlet muda Temanggung agar dapat berprestasi di tingkat yang lebih tinggi.

Image not found or type unknown



"Saya berharap kejuaraan ini bisa menjadi batu loncatan bagi para atlet Temanggung untuk mencapai prestasi di tingkat regional, nasional, bahkan internasional. Mari kita bermain dengan penuh semangat dan tetap menjaga sportivitas. Kepada para wasit dan panitia, jalankan tugas dengan adil dan profesional," ujar Bupati Hary Agung.

Dengan semangat yang tinggi dan dukungan dari berbagai pihak, diharapkan Kejuaraan Bola Basket Antar Perkumpulan se-Kabupaten Temanggung "Bupati Cup" 2024 dapat menjadi ajang yang melahirkan bibit-bibit atlet bola basket berpotensi yang akan membawa harum nama Kabupaten Temanggung di kancah olahraga.